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Anfrage 0969/2017 zur Sitzung  am 28.06.2017 

 
Sachstand Handlungsstrategie Elektromobilität (SPD) 
 
Elektromobilität ist ein wichtiger Baustein der Energiewende, weil sie klimafreundlich und ressour-
censchonend ist. Sie kann einen entscheidenden Beitrag zur Reduzierung von Schadstoff-, Lärm- 
und CO2-Emissionnen leisten. In anderen Städten wie Frankfurt, aber auch in der Modellregion 
Rhein-Ruhr in NRW, spielt „e-mobility“ jetzt schon eine große Rolle.  

Im Oktober 2016 wurde eine Handlungsstrategie zur Elektromobilität im Stadtrat verabschiedet. 
Ab diesem Zeitpunkt sollten dann Aktionspläne erstellt werden, die die verschiedenen Handlungs-
felder abdecken.  

 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wurden schon Aktionspläne erstellt und in welchen Handlungsfeldern? 

2. Gibt es bereits umsetzungsnahe Einzelmaßnahmen aus diesen Planungen?  

3. Konnten schon konkrete Maßnahmen umgesetzt werden? 

 

 

 

gez.      f. d. R. 
 
Alexandra Gill-Gers    Dr. Christine Pohl  
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsgeschäftsführerin 
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